

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

273 deportistas Uteístas representarán a Santander en los Juegos de Ascún

Una vez más, las Unidades Tecnológicas de Santander se convierten en la institución de educación superior del departamento que mayor número de estudiantes tendrá en su delegación deportiva en los Juegos Regionales Universitarios de Ascún, que se realizarán del 22 al 27 de agosto en Bucaramanga.

La delegación Uteísta, luego de la clasificación zonal, representará a Santander en las disciplinas de ajedrez, atletismo, baloncesto femenino, fútbol femenino, fútbol masculino, fútbol sala masculino y femenino, natación, rugby femenino y masculino, tenis de campo, voleibol masculino, ultimate masculino, levantamiento de pesas masculino y femenino, karate do, tenis de mesa, taekwondo y judo.

Este fin de semana culminarán las competencias zonales de los Juegos de Ascún, con la disciplina de voleibol arena en masculino y femenino.

El coordinador de Bienestar Institucional de las UTS, Pedro Belén Carrillo, manifestó que en los próximos meses los deportistas Uteístas iniciarán una preparación especial en el Laboratorio de Ciencias Aplicadas al Deporte de la institución.

“La delegación Uteísta cuenta con todo el respaldo de las directivas de las UTS. Vamos a prepararlos para representar de la mejor manera a Santander, ya que los juegos serán en nuestra casa. Las Unidades serán anfitrionas”, señaló el coordinador de Deportes.

Por su parte, el rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, envió un saludo a las universidades de los santanderes, Boyacá, Casanare y Meta que estarán en agosto, en la Ciudad Bonita. “Darles la bienvenida a las delegaciones

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

deportivas y decirles que se sentirán como en casa. Serán unos grandes juegos universitarios que reunirán a los mejores atletas universitarios del oriente del país”.

Bucaramanga – 17 de mayo 2018